

Lugares de nieve, 01/12/22

Cambre d'Aze abre este viernes y Porté Puymorens lo hará el sábado



Cuenta atrás en Cambre d'Aze para la temporada 2022-23, que tiene previsto abrir mañana viernes 2 de diciembre. Este año se integra en el grupo de estaciones Trio-Pyrénées, además de seguir formando parte de Les Neiges Catalanes.

La estación de Cambre d'Aze abrirá las áreas de debutantes de Saint Pierre y Eyne y, el sábado, Porté se añadirá al inicio de temporada poniendo en servicio 4 remontes y 8 pistas.

La temporada de esquí en la Cerdanya y el Capcir arranca este fin de semana y las estaciones del grupo **Trio Pyrénées** se añadirán a la fiesta. El complejo de Cambre d'Aze iniciará la temporada este viernes, con la apertura de las zonas de debutantes en Saint Pierre dels Forcats y en Eyne. Así, los remontes de Fount Roc y Sapinière (Eyne) y el de Pré Guillaume (Saint Pierre) se pondrán en servicio. Al día siguiente, otras pistas y remontes también quedarán abiertas para todos aquellos esquiadores y esquiadoras que quieran aprovechar las buenas condiciones de la nieve.



Porté Puymorens este jueves 1 de diciembre.

El sábado, 3 de diciembre, será el turno de **Porté Puymorens** que, abrirá 4 remontes y 8 pistas, en las zonas de La Vignole, Fontfrède. Estarán al servicio del esquiador los remontes de la Vignole, le Planeil, Fontfrède II y el Baby la Vignole.

La apertura de **Formiguères** se hará efectiva en los próximos días. Las condiciones de la nieve son muy buenas en este inicio de temporada. Los precios, de este primer fin de semana, son reducidos teniendo en cuenta que las áreas esquiables que se abren son limitadas.



Porté Puymorens este jueves 1 de diciembre

Forfaits de temporada a precio de promoción

Las promociones de pretemporada estarán vigentes hasta el 4 de diciembre. Además, por la compra de un forfait de temporada Trio-Pyrénées (Cambre Aze+Porté Puymorens+Formiguères), se obsequia con vales para 6 días de forfait en las estaciones de Hautacam, Gavarnie y Laguirole.

Novedades en Cambre d'Aze

Entre las novedades para la campaña de nieve 2022-2023, destaca una mejora en la red de producción de nieve, renovación de las oficinas y cajas expendedoras en el sector Eyne, nuevas terminales de venta de forfaits y mejoras en las zonas de debutantes de Eyne y Sant Pere dels Forcats.

Los restaurantes del sector Saint Pierre dels Forcats han sido remodelados y **se equipa una pista con alumbrado sostenible alimentado por energía solar**. Para más adelante, está prevista la construcción de un lago para aprovisionamiento de agua destinada a la producción de nieve.

Trio-Pyrennées en Les Neiges Catalanes

Por otra parte, las estaciones de Trio-Pyrennées, también están integradas en el consorcio de Les Neiges Catalanes, una asociación comercial que agrupa en un solo forfait todas las estaciones de los Pirineos orientales de Francia. **El forfait de temporada de Les Neiges también está a la venta a precios de promoción hasta el 4 de diciembre**. La compra anticipada permite una rebaja del 15%.